



## La Ciudad Deportiva Lanzarote vibra con emoción con el Festival de Navidad de Gimnasia

*El equipo nacional masculino de Gimnasia deleitó al público asistente con una exhibición que puso el broche de oro a la gala*

**Lanzarote, 19 de diciembre de 2025.** El Servicio Insular de Deportes celebró, en la tarde de este jueves, una nueva edición del Festival de Navidad de Gimnasia en la Ciudad Deportiva Lanzarote. Una jornada en la que los seis clubes participantes realizaron una exhibición ante una instalación completamente abarrotada.

El consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón, quien acudió acompañado de la consejera de Juventud, Aroa Revelo; aseguró en que este evento "supone una cita ineludible en el calendario deportivo insular".

"El Festival de Navidad de Gimnasia es una cita para la que los clubes trabajan durante prácticamente todo el año, una jornada emocionante tanto para las gimnastas como para las familias", aseveró el consejero, quien felicitó personalmente a los seis clubes participantes: Club de Gimnasia Rítmica Ayatima; Club de Gimnasia Rítmica Salitre; Club de Gimnasia Artística Capellanía del Yágabo; Club de Gimnasia Artística Abora Tigotán; Club de Gimnasia Rítmica Tenesa Sol; y Club Gimnasia Artística Isla de Lanzarote.

En esta edición, además de la jornada vivida este pasado jueves, tuvo la novedad de que cada club disfrutó de una jornada completa para hacer su propio festival en las instalaciones de la Ciudad Deportiva Lanzarote. "Ha sido un completo éxito, pues todos los clubes han contado con las mismas facilidades para que los familiares pudiesen disfrutar del trabajo realizado por todas las categorías", aclaró el consejero.

El broche de oro a la gala lo puso el equipo masculino nacional de Gimnasia, que se encuentra junto al equipo femenino en la isla en una concentración de entrenamiento, al realizar una exhibición en el tapiz de la Ciudad Deportiva.

"Por si no fue suficiente la emoción que vivimos con los clubes, que fue mayúscula, nuestro equipo nacional deleitó al público con un ejercicio perfecto", concluyó el consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón.